

長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第67号 令和5年11月2日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

生活目標は「授業規律を大切にしよう」 学習目標は「計画的にテスト勉強に取り組もう」 ～11月から冬服完全移行、部活動の完全下校時刻は18:00になります～

演劇発表会の感動と興奮が未だ冷めやまぬ中、11月が始まりました。当面大きな行事はありませんが、演劇発表会での頑張りや身に付けた力を日常生活で存分に発揮してほしいと思います。11月の生活目標は「授業を大切にしよう」、学習目標は「計画的にテスト勉強に取り組もう」です。生徒のみなさんは、学校生活の基本である1つ1つの授業を大切にすることが、学力を身に付けるためにとっても重要なことを十分わかっていると思います。①授業終始のあいさつをしっかりとしよう、②忘れ物ゼロを心掛けよう、③チャイムとともに授業をスタートしよう、④積極的に挙手発言をしようなどポイントを意識して取り組んでほしいと思います。

3年生は、いよいよ進路選択の時期にさしかかりました。第1回市統一テストまであと5日です。このテストは、特に2月に行われる私立高校一般入試の合否判定の参考資料となります。いろいろな意味で「やればできる」から「結果を出す」時期が来ています。

第1回市統一テストまで
あと

5日



また、11月から、制服は冬服に完全移行となっています。冬期の防寒着等については、担任の先生からお話がありますので、しっかり聞いて確認してください。部活動の完全下校時刻も繰り上がり、18:00が完全下校時刻となりました。練習時間が短くなる分、今まで以上に密度の濃い練習を心掛けてほしいと思います。

「いしかわ教育ウィーク」のお知らせ ～学校公開日は統一テストの関係で、あと6日(月)の1日です～

11月1日は「いしかわ教育の日」、1日～7日は「いしかわ教育ウィーク」で、県民の教育に関する関心や理解を高め、学校と家庭、地域社会が連携して教育の充実と発展を図ることを目的としています。本校の「学校公開日」は6日(月)を残すのみとなりました。保護者や地域の皆様のご来校をお待ちしています。



授業等参観に際しては、次の点にご留意願います。

- ・ 駐車場がありませんので、自家用車での来校はご遠慮ください。
- ・ 内履きは各自で持参願います。
- ・ 来校時には、玄関の受付で出席表にお名前等の記入をお願いします。
- ・ お帰りの際には、アンケートにご協力をお願いします。

【「いしかわ教育の日」シンボルマーク】



【廊下には、各学級の舞台名場面や振り返り、他の学級からの素敵なメッセージカードが掲示】